



## Cash Express ouvre son nouveau point de vente franchisé en région Auvergne-Rhône-Alpes, à Lyon

Le réseau Cash Express continue son développement en région Auvergne-Rhône-Alpes, avec l'implantation de son 8ème magasin sur ce territoire. Le point de vente a ouvert les achats le 24 novembre 2017 et fait son ouverture globale le 7 février dernier.

**Le magasin d'achat-vente de Lyon ouvre ses portes**

Après son ouverture aux achats le 24 novembre 2017, le magasin d'achat-vente de Lyon, qui est le 128ème du réseau Cash Express, a ouvert finalement ses portes en vente également le 7 février 2018. Le nouveau local de 85 m<sup>2</sup> prend place dans le quartier commerçant de la Croix-Rousse, sous la direction de Xavier François. Ce magasin de proximité propose aux habitants de Lyon et de ses alentours une nouvelle façon de consommer, économique et écologique.

Destiné à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés, le nouveau point de vente est basé sur le respect, le professionnalisme, la garantie, la sécurité et l'assistance.

**Parcours du franchisé**

Le franchisé lyonnais Xavier François a commencé son parcours professionnel en tant qu'employé dans un groupe de stations services avant d'en occuper le poste de directeur régional. Il a ensuite créé son entreprise dans le secteur des magasins de proximité dans l'alimentaire. Dernièrement, il a décidé de donner un nouvel élan à sa carrière professionnelle en se lançant dans le marché de l'occasion.

Xavier François a fait le choix d'intégrer le réseau Cash Express, connu pour son concept « économique-écologique », parfaitement adapté à ses convictions.